



El Cabildo comienza el trámite para construir un centro sociosanitario de mayores dependientes en El Médano

El Ayuntamiento de Granadilla cede el suelo necesario para ejecutar esta infraestructura con capacidad para casi 100 plazas, 75 de ellas residenciales

Tenerife – 30/06/2017. El Cabildo, a través de Instituto de Atención Social y Sociosanitaria (IASS), ha iniciado el trámite para la futura construcción en Granadilla de Abona de un centro sociosanitario de atención a personas mayores en situación de dependencia. En concreto, el IASS y el Ayuntamiento de Granadilla firmaron hoy [viernes 30] en el Palacio Insular un convenio por el cual este consistorio cede el suelo necesario para la edificación de este centro, que será gestionado por el IASS, con capacidad para casi 100 plazas, 75 de ellas residenciales.

El presidente del Cabildo, Carlos Alonso, presidió el acto de firma de este acuerdo entre la directora insular del IASS, Juana María Reyes, y el alcalde de Granadilla, José Domingo Regalado, acompañado de la concejal de Servicios Sociales, María de la O Gaspar. Alonso señaló que este centro ayuda a cubrir la demanda alojativa para mayores dependientes en el Sur, una actuación que se suma al crecimiento en número de plazas previsto en Arafo, Adeje y Guía de Isora. Alonso recordó que el Cabildo también está trabajando en poner en funcionamiento el proyecto del centro sociosanitario de El Mojón (Arona) que acogerá otras 150 plazas más residenciales.

El alcalde de Granadilla de Abona, José Domingo Regalado, indicó que hoy es un gran día para su municipio "porque con la firma de este convenio se están dando los pasos para contar con un centro para personas mayores que responde a una demanda histórica. La elevada población de Granadilla de Abona y el creciente envejecimiento hace necesario que se amplíe el número de plazas para que nuestros mayores y sus familiares no tengan que desplazarse hacia otros centros ubicados en otras partes de la isla".

La superficie cedida por el Ayuntamiento para este centro es de 3.400 metros cuadrados y está situada en Los Martines (El Médano). El Cabildo tiene un plazo de 5 años desde la formalización del acta de entrega y recepción del terreno para ejecutar y poner en marcha este centro sociosanitario.

Con la puesta en marcha del II Plan de Infraestructuras Sociosanitarias se pondrán en funcionamiento otras 2.100 plazas para personas en situación de dependencia. La Unidad de Atención a la Dependencia del IASS gestiona actualmente 2.125 plazas para personas mayores, 1.637 plazas para discapacidad y 609 para salud mental. La previsión para 2017 es crecer en 340 plazas más: 277 para mayores y 63 para discapacidad. Cabe destacar el incremento en 956 de plazas de atención a personas con dependencia desde el 1 de enero de 2015 hasta el 31 de diciembre de 2017.

Nota: se envían imágenes alusivas por correo electrónico.